
誰でも平等に再生医療
を受けられるようになると

いいな

CiRAのiPS細胞
ストックプロジェクト
ってすごい！

自分には関係
ないと思ってた。

大学が企業と連携して、
より良いものを開発しよう

としている

文系でも再生医療
に関われるんだ！

紀ノ岡先生の
言葉から生き方を

学んだ。

一般の人たちにも
もっと理解を広めて
いくことが重要

培養の機械
に感動した！

高額で、一生に一度
お世話になるかなら
ないかくらいだろう・・・

山中教授のノーベル
賞しか知らん

再生医療に携わる
にはどの分野の
知識が必要
なんだろう？

難しそう

研究者の人たちは
日々何を考えて
いるんだろう？

魔法みたい

再生医療に使う
ロボットのエンジニアに

なりたい

再生医療の実用化
を進めていくのは
僕たちの世代だ

再生医療の発展に
はたくさんの人々の
貢献が必要。自分も
その一人になりたい

今度はJ-TECの
中を見てみたい！僕が再生医療を

広めていきたい


